



住北通信

第9号 発行日 R2.7.31

発行者 校長 松下 佳司

大東市立住道北小学校

TEL 872-7788 FAX 872-7789

1学期終業式を迎えて

臨時休業期間中、子どもたちは長く家に居て、自分なりのストレス解消法を見つけながら頑張ってきたことを念頭に置きながら、肯定的に子どもたちと向き合い、小さな頑張りをコツコツと積み重ねてきた1学期でした。

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの教育活動に対して、ご理解とご協力を賜り、無事1学期の終業式を迎えることができました。毎朝、登校前に子どもの健康観察（検温や風邪症状等の確認）を行って下さり、発熱などの風邪症状がある場合は登校を控えていただきました。また、学校にて発熱や風邪症状を確認した際には、迎えに来ていただくなど、迅速な対応を心がけていただきました。本当にありがとうございました。

そして、大きな事故もなく、子どもたちが安全に登校できましたのも、PTA地区委員の皆様のおかげです。また、土曜授業の朝も含め、毎朝の集団登校指導（旗当番）にご協力いただいた保護者の皆様のおかげです。また、雨の日も、風の日も、暑い日も、毎週火・木曜日の下校時の見まもり活動にご協力いただいた見まもり隊の皆様、本当にありがとうございました。

1学期の最終日に給食を実施していただき、特別時程で5時間授業をした後、放送で、終業式を行いました。終業式では長い時間、家で過ごしてきた子どもたちにとって、友だちの存在がいかに大きかったのか、そのことをふり返る意味で一つの詩を紹介しました。

詩の題名は「独りではない」、作者は宮澤 章二さんです。

独りではない

ひとりっきりで耐えねばならぬ季節には
ひとりっきりで耐える強さを持つとう…
草の芽たちは みんなそうして育った
けれど 育ってみると独りではなかった
まわりの中に 同じ強さを持つ仲間があふれ
ありあまる若さで光り合っているのだ

ひとりっきりで咲かねばならぬ季節には
ひとりっきりで咲く勇気を持つとう…
花のつぼみたちは みんなそうして開いた
けれど 開いてみると独りではなかった
まわりの中に 同じ勇気を持つ仲間があふれ
香り合う美しさで共に輝いているのだ

勇気に満ちた強い心 それが命を磨く
磨かれた命は仲間を呼び 仲間に出合い
はればれと生き抜く宇宙を そこにつくる

がんばりぬいた1年生



6月15日に入学式



運動場で分散対面式



授業態度も凛々しく



楽しみにしていた給食



自分の教室を美しく

学校が始まるまで、子どもたちは、ひとりっきりで我慢する時間があったと思います。

でも、学校が始まると、その時期を乗り越え、集まってきたまわりのお友だちは同じ強さを持つ、同じ勇気を持つ仲間、逆に、心の距離がグッと近くなったのではないのでしょうか。だからこそ、いつもと違う不便や面倒を感じた1学期を仲間とともに乗り越えることができたのだと思います。

1学期は、いつも以上に、5・6時間目の授業をよく見に行きましたが、最後まで腰骨を立て、真剣にお勉強と向き合う子どもたちの姿に感心するとともに、逆に、元気を与えてもらったように思います。そして、そのように導いて下さっている先生方に対し、感謝の気持ちでいっぱいになり、自然と頭が下がる毎日でした。2学期も感染症対策と向き合う毎日が続きますが、そのためにも夏休みを健康に安全に過ごし、心と体の調子を整えてほしいと心より願っています。

感染拡大防止に向けて

運動会について

10月24日(土)に予定しており舞う**運動会**については、3・4年生⇒1・2年生⇒5・6年生の**3部構成**で、観覧時における密集を避けるためにご来賓もお招きしない方向で、当該学年の保護者による入れ替え制(立見席)にさせていただきたいと考えております。

したがって、観覧のための保護者席抽選会は行いませんので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

種目は、2学年合同で取り組む**団体演技**(リズムダンス等)と学年ごとの**走競技**(1・2年生:個人走、3~6年生:リレー)の2種目で、午前中での開催を考えております。全校児童が一斉に運動場に出ている時間帯はなく、開・閉会式も時短に努め、放送で行うこととしております。

2学期に入りましたら、練習過程も含め、具体的に説明をさせていただきますが、感染状況に応じて計画の変更を余儀なくされる場合もありますことを申し添えさせていただきます。

PTA活動について

今年度のPTA活動については、**PTA総会**を開くこともできず、当然のことながら、定例の**PTA役員会・実行委員会**を開けないまま1学期を終えようとしております。府内の感染状況等を鑑みますと、総会とセットに**学習参観**を**9月**に実施することも難しいと判断しており、保護者の皆様へは、令和2年度事業計画(案)及び予算(案)等について、紙面で報告し、ご審議いただくことになると判断しております。

飲食(模擬店)が伴う「**住北まつり**」については、今年度は中止することとしており、運動会も上記の通りコンパクトな運営に徹するため、大きな行事はもとより、例年、PTA各委員の皆様にご担っていただいている取組みも、感染症対策の観点から、今年度は見送ったり、縮小したりするという判断が妥当であると考えております。こうした状況や判断を踏まえ、改めてPTA役員の皆様のご意見を伺う機会を設け、実行委員会にて、その方向性を示してまいりたいと考えております。

大東市教育委員会からのお知らせ

看護師資格のある介助員募集!!

大東市教育委員会では、看護師又は准看護師資格のある介助員を急募しています!

小学校に在籍する医療的ケアを必要とする児童に対して、必要な医療的ケアをはじめとする学校生活における介助を業務内容とします。勤務先は市内小学校です。

小学校勤務ですので、児童と同じく夏休み・冬休み等の長期休業もあります。ご興味のある方、下記までご連絡ください!! 給与面やサービス形態を含めて、お伝えさせていただきます。



【問い合わせ先: 大東市教育委員会 教育政策室 072-870-9643】